
Pièces 3 Pièces

Superficie 75 m²

Référence C-2672

Prix 520 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nice - fabron : superbe 3 pièces de 75m² avec terrasse et vue mer dans une jolie

copropriété  avec  piscine.  Nous  vous  proposons  à  la  vente  cet  éLégant

appartement, idéalement situé, dans un quartier prisé. d'une superficie de 75m², ce

bien offre un cadre de vie agréable et fonctionnel. Il est composé d'un beau séjour

spacieux  donnant  sur  une  magnifique  terrasse  de  15m²  et  sa  vue  mer,  d'une

cuisine  ouverte  entièrement  équipé,  de  deux  chambres,  dont  une  suite  parentale

avec salle d'eau privative, d'une salle de bain et d'un wc indépendant. Une place

de stationnement en sous-sol sécurisé et une ...

Nice - fabron: superb 2 bedroom apartment of 75sqm with terrace and sea view in

a  pretty  condominium  with  swimming  pool.  We  offer  for  sale  this  elegant

apartment,  ideally  located  in  a  prestigious  area.  With  an  area  of  75sqm,  this

property  offers  a  pleasant  and  functional  living  environment.  It  consists  of  a

beautiful spacious living room overlooking a beautiful terrace of 15sqm and its sea

view,  a  fully  equipped open kitchen,  two bedrooms,  including a master  suite  with

private  bathroom,  a  bathroom  and  a  separate  toilet.  A  secure  basement  parking

space and a cellar complete this property. To ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE CORVESY

6 Rue Alexandre Marie - 06000 NICE
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